

INTERVENTION
DE
MADAME LISE MARIE DÉJEAN

Depuis l'obtention des droits civils et politiques par les femmes haïtiennes dans les

Un ensemble d'engagements ont été pris par l'État haïtien en vue d'améliorer le système de santé à différents paliers:

Le contrôle du VIH/SIDA s'inscrit dans le programme de développement du pays et s'intègre dans la lutte contre la pauvreté, l'exclusion, l'injustice sociale et les inégalités de genre. Ainsi, le Plan Stratégique National Multisectoriel 2008-2012 a été élaboré en vue de permettre de réduire de façon significative les risques d'infections au VIH/SIDA et autres IST, d'améliorer la qualité de vie des personnes infectées et affectées ainsi que les conditions socio-économiques qui entretiennent la vulnérabilité face à la maladie.

En dépit de la faiblesse de la représentati